

Mランドささ山校 ニュース Vol. 18

平成20年9月1日発行 篠山自動車教習所 兵庫県篠山市池上569 TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940
 発行責任者 井階正義 HP <http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

Mランドウォッチング

兵庫県下最大の民謡の祭典

「デカンショ祭」

Mランドささ山連

初参加！



会場中央に組まれたやぐらをバックに集合写真

■今年で五十六回を数えるデカンショ祭は、江戸時代中期頃から篠山で歌われていた盆踊り唄「デカンショ節」を後世に伝えたいとの思いから始まったものといわれ、丹波篠山の夏の風物詩として八月十五、十六日の両日で数十万人の人出で賑わいます。伝統のお祭りを紹介し、篠山の夏の思い出づくりにとゲストに参加を呼びかけました。



気分 ↑↑。盛り上げてくれました。南勝 INS.

練習なしのぶっつけ本番となつてしまいましたが、雰囲気を楽しみながら一番と、まわりの人の動きを見様見真似でオリジナルの踊りで盛り上がりました。



パレード!? 浴衣姿の中野 INS. も見えます。

教習終了後、Mランドの旗を先頭にゲスト、社員スタッフ揃って篠山城跡三の丸広場に繰り出しました。ストップ・ザ・交通事故のぼりももってまるでパレードです。



参加証

替え歌も含めると二、三百もあるデカンショ節の歌詞の中で、これが地元一押し。丹波篠山の人の心意気を感じられます。

丹波篠山山家の猿が
 ヨイヨイ
 花のお江戸で芝居する
 ヨイヨイ
 デカンショ



浴衣姿も艶やかに。卒業生も参加

ちょうど一年前に卒業したゲストが参加してくれました。インスタクターやスタッフとの再会、街の散策と一年前を懐かしみながら、夜には浴衣姿で登場して花を添えました。



粉が飛んで大変!

替え歌も含めると二、三百もあるデカンショ節の歌詞の中で、これが地元一押し。丹波篠山の人の心意気を感じられます。

丹波篠山山家の猿が
 ヨイヨイ
 花のお江戸で芝居する
 ヨイヨイ
 デカンショ

■教習所近くの街路樹にクスノキが植えられています。その幹にはビッシリと苔がおおっていました。「木が苔に苦しめられている!」そんなこととはついぞ思わず、幹の表面が青味がかつて、風情のようにも思いますが、日々眺めていたのです。いや、本当はそんなことも思わなかったのです。よく言えば、あるがまま、単なるほったらかしにしていた無惨な光景に過ぎなかったのです。

街路樹を磨く

不易流行

■篠山のお盆は、夜ともなれば街の家々から澄み切った鐘の音が聞こえてきます。家長を導師に鐘に合わせて家族で先祖の供養にお経を唱えるのです。また、十四日には近くの川に精霊をお見送りに行きます。昔からのしきたりとして幼子も手を合せ、当たり前のこととして永く続けられていた敬けんで厳かなその光景に思わず立ちつくし見入っていました。

お盆休みといってレジャーや旅行でのリフレッシュもいいでしょうが、先祖を通して命の大切さや思い、人の優しさに気づけるお盆の行事は、年越しの行事と並んで自らの心を浄化するものと言えそうです。ここ篠山の街にはこうした古くからの伝統文化が多く残り、そこにはどこか懐かしさと共に凛とした美しさを感じさせます。

日々のことに忙殺されながらも変わっていくものと変わらないものがあります。時代に即応して柔軟に変わるためには、けっして変わらぬものを持ち続けること。それは企業においても同じことがいえます。変わらぬものは……

(豊田文雄)

思い出ありがとうございます

■Mランドを卒業されていくゲストの方がそれぞれの思いをメッセージに残し兼立っていかれます。それは、私たちへの温かい励ましであり、さらなる向上へのエネルギー源ともなっています。ありがとうございます。

Mランドではインストラクターとゲストという関係で共に学び、新しい時代にあふましいパートナーとして共に育みあい、楽しく、美しく、愛にあふれる場を共に創造しようということにしています。

この環境で私たちはゲストの人生のかけがえのない一瞬に立ち会いサポートさせていただけると喜び、誇りに思います。



工夫をこらした寄せ書きの色紙です。

教習所なんてどこも一着やろうかと思ってたり、他の教習所とか知らなかつたけどMランドさき山での2週間ボランティアしたり、あいさつしたり、素晴らしい仲間たちとステキな先生たちとの毎日のなかで、たくさんのお話を学びました。さき山に来てホントによかったーご!!

Mランドさき山校は日本一の教習所だと思っています!!

思いやりをもち、良いドライバーになるぞー♡

川井 木村

2週間という短い時間でしたがこの2週間(は普通では体験できないことをこの教習所で学べたと思います)合宿を通じてホントに人柄の良さを感じました!!

インストラクターの方々、事務の方々、MIRONのみなさん達には本当にお世話になりました。今になって思い返せば本当に楽しかった思い出ばかりです♡

真夏のイベントは一生忘れられません(笑)♡先生達みんな最高♡感謝の気持ちでいっぱいです日本にMランドさき山の皆様ありがとうございます!!

山下 まい

始めは、近い・暖かい・来た・さき山も、来てみれば本当に元気で、全員人柄良くて、これはモサコーに美味しくて...かなり楽しめた毎日をおくらせてもらいました♡

本当に色々な人に、いっぱい迷惑かけたけど、本当は一人一人良い人でした!来る前は早く取って早く帰るって気だったんですけど、ここの2週間は毎日が充実していて本当に素晴らしい思い出になりました♡

篠山はとっても良い所で、とてもごめさく、この教習所で色々な出会いがあり、たくさんのお話を学びました!!

本当に貴重な経験をありがとうございました♡

上村 まどか

免許取得は一生に一度のことです。楽しく練習するだけでなく、それぞれの成長に役立つ教習所でありたい。と私たちは思います。 Mランドでの体験が、ご自身の勇気と希望へとつながりますように・・・。

洗車ボランティア

■早朝だけでなくゲストが参加しやすい時間で、車をごく身近に感じてもらうボランティア活動として「洗車に学ぶ会」があります。

使う道具やきれいにする手順の説明書きを見ながら、各自でできるようになっています。

今年は暑い夏でしたが、流れる水と額からの汗は心地良く、何よりも車がピカピカになることはうれしいものです。



きれいにすれば大切に思う気持ちも育ちます



洗車の手順

スタッフ紹介



いけだ ひとし
池田 斉
インストラクター

■一九七六(昭和五一)年九月十五日生れ。おとめ座のAB型。和歌山県出身。

幼少期を海と山に囲まれた小さな町で過ごす。趣味は、マリンスポーツ、ワイン、タースポーツ、グルメにドライブ、読書と多数あり、とても書ききれません。趣味のために生きている様な男です。

この仕事との出会いは、偶然見つけた指導員見習募集の記事でした。それからいくつかの教習所、仕事を経て、7月から篠山自動車教習所にお世話になるようになりました。篠山は、とても環境もよく過ごしやすい所で助かっています。元々田舎で育ったものですから懐かしい感すらあります。まだまだ篠山のことばかりですが、これから知っていききたいと思います。よろしくお願ひします。

編集後記

■Mランドさき山校ニュースの発行を始めて二年が経ちました。

このニュースは「当教習所の実際の様子を紹介し、これから入所をとお考えの方には、どんな教習所なのかを参考資料として、また、卒業された方には、懐かしく思い出していただいて、今一度安全運転と楽しい人生への取り組みを確認していただくこと、そして、関係の皆様には、私どもが使命に對しまじめに取り組んでいるかの公開の場として」を基本に編集してきました。

これからも皆様から信頼していただける教習所として、掲げた理念に基づき業務に励み、これをまたニュースにして伝えていきたいと思ひますが、情報は双方向からあるのが理想です。一方的な情報発信にとどまらず、キャッチボールができるものを今後は模索していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。(文) ※ホームページでもニュースを配信しています。